

## Un défi relevé

Le premier mercredi de décembre, les deux classes de l'école d'Estivaux sont allées courir au stade dans le cadre d'un défi organisé par l'USEP. En guise d'échauffement, les trente-cinq élèves et leurs enseignants se sont rendus à pied, au terrain de foot.



Sur le parcours de trois cents mètres, Madame Geneviève Barand, conseillère pédagogique, avait installé des plots tous les cinquante mètres. Quatre courses d'un quart d'heure étaient au programme de cette matinée automnale. Pendant que certains élèves couraient, d'autres comptaient le nombre de tours qu'ils notaient sur une fiche d'observation. Ainsi chaque élève a couru, observé et encouragé. Certains élèves de la classe de Mme Gaillard ont même joué le rôle de photographe !

Les élèves des deux classes ont respecté leur « contrat temps » et beaucoup ont même sprinté pour battre leur record personnel. Les adultes ont chaudement félicité tous les participants.

Avant de retourner à l'école, tous les élèves se sont placés au bord du terrain pour représenter le mot « USEP ». En classe, ils ont dessiné des personnages qui couraient, à la manière d'un peintre américain « Keith Haring », et ont réalisé une production collective pour l'USEP.

Ensemble les élèves ont parcouru une distance de plus de soixante-seize kilomètres soit à peu près la distance d'Estivaux à Limoges. Tous ces efforts ont également permis de faire un don de soixante-seize euros pour le Téléthon.

Tous les élèves peuvent être fiers de leurs performances !

*(Texte écrit par les élèves de CM1/ CM2)*

